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講義全体の印象は？ 回答数 164名
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うれしいです。
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内容理解も向上♪
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分量は？
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課題の難易度は？
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今年は 課題のボリ ムが
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今年は、課題のボリュームが

当社比２倍アップ。

そのぶん、ゼッタイ、力は付

いてるはず！



富籤イベントは？
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OCWは？
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プチシネマは？
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そして、みんなのお気に入りは？
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自由記述 全書き起こし

・ 絵を書く課題は少々つらかった。
・ 絵のうまい下手で点数がかわる気がします。

絵

絵のうまい下手で点数がかわる気がします。

⇒それは気のせいです（断言）。OCWや教室フィードバックは、一種「ショー」
なので絵のきれいなものをお見せすることが多いけれど、採点は文章によ
る論理構築力をしっかり評価しています。ついでに言うと、字の上手い下手る論理構築力をしっかり評価しています。ついでに言うと、字の上手い下手
も全く関係ありません。お手元に届く点数で、納得していただけるかと。

・ 高岸に負けないで下さい！！

⇒おー、いつのまにやらライバル視？ 了解。

・ ノートは自分の考えをまとめる補助をするものであり、丁寧に装飾するもの
でも、ましてや人に見せるものでもない。

⇒ノートで終わらせるなら。毎回の出題意図は、論点整理のノートがそのま
ま他人に見せるプレゼンテーションにもなるように、というところにあります。

・ 歴史が苦手な私にとっては課題などは書きにくかったです。

⇒そうですね。内容要約は講義を聞いてれば書けるけど、たしかに自由発
想のほうは ネタを知 てる とが必要かも みんなが苦労してた信長編あ想のほうは、ネタを知ってることが必要かも。みんなが苦労してた信長編あ
たりは、来年度は変えてみます。



後期

・ なぜ後期はないのですか？
・後期の歴史表現論がなくなったのが残念すぎる。来年でもいいので復活希望！！

⇒うーん。ただいま年間９講義担当。各種コラムランドに加えて、プレゼンテーション
力養成 「大 講 読書力錬磨 「 史方法論 く も新 試 を増 た力養成の「大江戸講」、読書力錬磨の「歴史方法論」。いくつも新しい試みを増やした
ので、古いものを店じまいしないと生産力が追いつかないのです。ごめんなさい。

・ プチシネマがおもしろかった。あとで自分で気に入ったのを借りて全部見ようと思います。

ぷちしねま

⇒西9-516へどうぞ。夏休みも営業してます。

・ earthは滝のシーンがみたかった…
あ シ 迫力は たしかにすご⇒あのシーンの迫力は、たしかにすごい

・ 最後のearthだけ、講義につながっていないような… 犬公方の犬だけ？

⇒「生類への視点」ということで、つなげたつもりだったのですが。

・ ナメクジの交尾は一見の価値アリ。同じ地球に生きるものとは思えない。

⇒ ・・・
・ もっとシネマの時間を増やして・ もっとシネマの時間を増やして。
・ 無理にプチシネマはしなくていいのではないでしょうか。
⇒これだけ支持をいただいているのですし。



おすすめシネマ その１

・ FF7‐ADVENT CHILDREN‐おもしろいですよ。
⇒去年後期、プチシネマしました。

・ やっぱグラディエーターが、おもしろいです。
・ STAR WARS見たかったです！！
・ スターウォーズのエピソード３
オビ・ワンとアナキンの戦闘シーンからダースベイダー誕生までを流してほしかったです。

⇒グラディエーターもスターウォーズも去年後期、なかなかの人気でした。

プチシネ 倍にしてほしい！！！！ 雲の上 約束の場所 d・ プチシネマ倍にしてほしい！！！！ 雲の上・約束の場所 good
・原始キリスト教を描いた「PASSION」が見たいです。
・昭和のなつかしさを感じるなら、「オトナ帝国の逆襲」もありだと思います。
映画情報 DMC・ 映画情報 DMC
・ 俺の好きな映画→ポケットモンスター ミュウツーの逆襲

ドラゴンハート
マイノリティリポートマイノリティリポート
火山高
処刑人 オススメ B級だけど



おすすめシネマ その２

・ ドラえもんとかはどうでしょう？
・ 「Usual Suspects」という映画がおすすめ。
・ オススメの映画は定番「バックトゥーザフューチャー」でオススメの映画は定番「バックトゥ ザフュ チャ 」で
・ おすすめ映画→トリック
・ 六月の勝利の歌を忘れない→2002ワールドカップドキュメンタリーDVD
・ ナショナルトレジャーとかも歴史学に通じる映画なので良いと思います。ナシ ナルト ジャ とかも歴史学に通じる映画な で良 と思 ます。
・ Life is Beautiful が最高の映画だと思います。
・少し前にみたジョディー・フォスター主演の「ブレイヴ・ワン」は色々と考えさせられ
る良作だったように思う。さすが演技派女優、感情がダイレクトに伝わってきた。
・ ディズニーの「魔法にかけられて」がおもしろかったです。昔のミュージカル調の
ディズニーが戻ってきた！ってかんじでした。
・ジブリの「ダークブルー」。アニメ「ラピュタ」「トトロ」etcとは違った感じを初めて受け
たので。
・三谷幸喜の映画がオススメです。

イノセ するくら なら攻殻機動隊かパト２が です 来年から カイ ク ラを・ イノセンスするくらいなら攻殻機動隊かパト２がいいです。来年からスカイ・クロラを
どこかに挟んでみませんか？半年間お世話になりました。
・ この夏公開の「スカイ・クロラ」（押井守）はおそらくよいと思います。（まだ見てない
のに推します ）原作は全部読みましたのに推します。）原作は全部読みました。



応援メッセージ その１

き・今までの歴史とかなり違った楽しみ方ができて嬉しかった。
・ 楽しかったと思う。特に問題点も何もなかったと思う。
・ 歴史というワクにおさまってない感じでおもしろかったです。
正直 今まで歴史に興味がありませんでしたが 先生の講義を受けて学んでき・正直、今まで歴史に興味がありませんでしたが、先生の講義を受けて学んでき

た歴史とは違う側面と出会えて良かったと思います。あと高得点が取り易いことも
素晴らしいです。
歴史の苦手な私でも楽しく学べました！今後もお世話になります・歴史の苦手な私でも楽しく学べました！今後もお世話になります。

・ プチシネマや富籤など、他の授業にない面白さがあってとても楽しく出席できま

した 内容も高校とは違う視点からだったのが興味をかき立ててくれ 良かったでした。内容も高校とは違う視点からだったのが興味をかき立ててくれ、良かったで
す。
・毎週この授業を楽しみにしてました。中学や高校で習った視点と違うので新鮮
でしたでした。

・ ナショナリズムをもっと扱って欲しかった。 ガンバレ！
・世界史パートはもう少し不真面目に面白くしてほしかった。若干眠くなった。コレ世界史パ トはもう少し不真面目に面白くしてほしかった。若干眠くなった。コレ
ラとヒトラーは面白かった。日本史パートは楽しかった。

・ 本２さつもありがとうございました。本 さ もありがとう ざ ま た。
・ がんばって下さい。
・先生の笑顔にいつも励まされていました。萌え。



応援メッセージ その２

・この授業の人気は出席率が証明していると思います。これからも新しい手法をくり出し
ていってください。

クな講義をありがとうござ ました・ ユニークな講義をありがとうございました。
・ 話がとてもおもしろかったです。
・ とても面白い授業でした。
山室先生の授業は話がおもしろくて毎回楽しみでした これからも先生の授業をとりた・山室先生の授業は話がおもしろくて毎回楽しみでした。これからも先生の授業をとりた
いと思います。頑張って下さい！！

・講義では楽しみながら学べて良かった・講義では楽しみながら学べて良かった。
・ コラムランドを一年のときに取ればよかったと後悔するばかりです。まさに後悔先に立
たず。

・この授業はすごくおもしろかったです。これからもがんばってください！！
・特に改善という訳でもないが、少々講義時間が短く感じてしまった。その分中身があっ
たかもしれないが。たかもしれないが。
・常に気合入ってハイクオリティーな講義、いつもお疲れ様です！



みなさまへ

励ましのひとことひとことは 私にとって たいせつな財産です励ましのひとことひとことは、私にとって、たいせつな財産です。

ありがとうございます。

今年は 論点把握力の向上を目ざし今年は、論点把握力の向上を目ざし、

課題を昨年度比２倍の仕事量にしました。

歴史に触れ そんな「ノ ト力 もア プしているといいなと願 ています歴史に触れつつ、そんな「ノート力」もアップしているといいなと願っています。

気分転換のシネマ鑑賞、西9-516は、ほぼ年中無休です。

まだまだ歴史に触れていたいかたは、後期「歴史方法論」

（社会工学科専門科目 火曜３コマ開講）へどうぞ。

では、よい夏休みを！


